



LA BATALLA POR EL COBRE.— Por Eduardo Novoa
Montreal. Editorial Quimantú. Santiago, 1972. 478 páginas 13x18
cms.

El autor, Presidente del Consejo de Defensa Fiscal durante los dos primeros años de la presente administración, ha tenido responsabilidad influyente en la política cuprífera del gobierno. De allí su versación para historiar y comentar la nacionalización de la gran minería.

Poco oportuno es advertir que el señor Novoa está comprometido con el programa de la Unidad Popular, de manera que sus apreciaciones están condicionadas por dicha definición política. Dicha actitud es notoria cuando se refiere a la conducta seguida por los regímenes anteriores al actual, a los que posteriormente exigir una acción y mentalidad 1970, pasando por alto que las realidades que ellos enfrentaron eran muy diversas. Fastiga en particular la nacionalización pactada impulsada por el mandato del Presidente Frei, pero omite analizar si ésta llegó muchísimo más lejos de lo que en concreto pudo hacer el gobierno del Frente Popular —que también integraban socialistas, comunistas y radicales— más de 30 años atrás.

En todo caso el libro será valioso en su carácter documental, reunido a la estrategia, objetivos y problemas iniciales de la "nacionalización integral de 1971". El libro incorpora diez elementos de referencia, fundamentales en el proceso. Entre ellos, el Mensaje del Ejecutivo sobre la nacionalización; el texto completo del proyecto de reforma constitucional alusivo; los decretos de toma de posesión y de rentabilidad excesiva; la resolución de la Contraloría, etc.

La Batalla por el cobre. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1973

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La Batalla por el cobre. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile